UN PUEBLO MULTIÉTNICO

EL CICLO DE CRECIMIENTO

GRUPOS PEQUEÑOS

Resumen de la predicación: El libro de los Hechos nos muestra con claridad que la iglesia del Señor es una iglesia multiétnica, o multicultural. Esta iglesia, a través de todos los tiempos ha experimentado la oposición de las fuerzas del enemigo principal de Dios y de los cristianos, pero junto con los ciclos de persecución de la iglesia se han dado ciclos de crecimiento, y por eso la iglesia del Señor Jesucristo cuenta con millones de personas de muchísimos contextos culturales diferentes a través de todo el mundo. Es fundamental que aprendamos de las experiencias de la iglesia a través de los siglos, y seamos cuidadosos en dedicar, como siempre la iglesia ha hecho, tiempos de oración ferviente para presentar ante nuestro Dios nuestras necesidades y para buscar sabiduría para seguir adelante creciendo en conocimiento y también en número; para la gloria de Dios.

Preguntas para comentar

	¿Cómo piensan que era la oración de la iglesia mientras Pedro estaba en la cárcel; qué estarían pidiendo ellos?	
	¿Por qué piensan que tanto las autoridades romanas como los líderes judíos estaban en estaban en contra de los cristianos?	
3.	Mencionen algunas razones por las que debemos sacar no solo tiempo regular para orar, sino también tiempos especiales de oración más ferviente, como individuos y como iglesia.	